

Jean-Pierre Sueur est intervenu lors de l'audition, le 10 octobre, par la commission des lois du Sénat, de Christophe Castaner, ministre de l'intérieur.

>> [\(Re\)voir la vidéo de l'intervention](#)

À la suite de cette audition, Jean-Pierre Sueur a fait devant les médias la déclaration suivante :

« Ce qu'on voudrait savoir, c'est ce qu'on fait dans les semaines qui viennent, de telle manière qu'on évite que cela se reproduise. Des réponses ont été données, je considère qu'elles sont partielles. Il faut mettre en œuvre ce que le président de la République a appelé "une société de vigilance". Des mesures sont annoncées. Sont-elles suffisantes pour nous prémunir absolument contre le fait qu'au cœur du réacteur, que sont les sept services de renseignement, il n'y aura plus de personnes en voie de radicalisation ou de préparation d'actes terroristes violents ? »

>> [\(Re\)voir la vidéo de l'ensemble de l'audition](#)

>> [\(Re\)voir l'interview de Jean-Pierre Sueur par Jean-François Achilli sur France Info](#)

>> [Lire l'article de Philippe Renaud dans *La République du Centre* du 10 octobre](#)